
 

             
 

       

                                                                   
 

 
 
 
      
 
 
 
令和７年度の学校経営方針等について校長 

から説明があり、委員の皆さまに承認して 

いただきました。 

 
  
 
  

 
  

 

   
 
  
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今年度の第１回学校運営協議会を４月 23日（水）に開催しました。「地域とのつな

がり」という視点からこれまで取り組んできた活動を再確認するとともに、今後のつな

がりの可能性について意見をいただきました。この学校運営協議会を中心に、沼津特支

の応援団が増えるとうれしいです。 

コミュ Vol.１ 

静岡県立沼津特別支援学校                  学校運営協議会だより 

 

地域とのつながりの可能性について意見交換 

法人会や商工会などと 

つながりができるとよい。 

ライオンズクラブで運動会を

開催予定である。学生主体で

進めてもらう予定なので、同

年代同士の関わりがある。 

原コミュニティが 30周年である。

沼津特支も参加できるとよい。 

令和７年度の学校経営について 

＜委員より＞ 

児童生徒に関わるガイドライン等も反映

できるとよい。 

校内参観 

学校を知ってもらうこと

が応援につながる。 

卒業生が働く姿を見てもらう機会があると 

よいのではないか。 

学校運営委員の皆様 

＜会  長＞ 社会福祉法人松の郷 理事長   村本 幸雄 様 

＜副会長＞ 相談支援事業所サポートセンターこげら  センター長    池谷   修 様 

＜委  員＞  原地区連合自治会 会長  山本 幸平 様    

沼津市商工会    事務局長    石原    厚 様 

社会福祉法人長泉町社会福祉協議会  会長   芹澤 和代 様 

清水町健幸づくり課    係長   梶浦 寛美 様 

沼津特別支援学校 ＰＴＡ会長  立川 秀夫 様 


